

Dans tous les cas, il ne faut pas qu'un effet de routine se mette en place et que élèves harcelés se résignent. Une critique a été faite contre certains animateurs qui ne désirent pas intervenir durant le méridien.

2. Effectif

Actuellement, il est prévu 410 élèves à la rentrée 2015. Il n'y a donc pas d'ouverture de classe prévue. Mais s'il y a au moins 413 élèves à la rentrée, l'inspectrice (IEN) agira.

Nous avons 20 non francophones cette année. Mais nous ne savons pas pour l'année prochaine.

Une classe double niveau avec des CE2 et un autre niveau est prévue actuellement. Mais les enseignants indiquent qu'aucun enfant ne fréquentera une classe double niveau, 2 années de suite (ou deux fois en élémentaire).

Les enseignants sur les postes provisoires s'en vont.

3. Entrée et plan Vigipirate

Actuellement, la mairie et Madame Ayach n'ont pas d'information sur une baisse du niveau d'alerte du plan Vigipirate.

Avec la livraison du deuxième bâtiment, nous aurons 1 entrée (aile Tenon) et 2 sorties (ailes Roux et Tenon).

4. Bilan coopérative

En début d'année, le budget était à 2827.22 euros.

Au niveau Dépense : Maif (-122.85), Cicadelle (-741), Opéra (-250), Pop Corn (-139), Billet Tombola (-10), Gobelet (-60), Bonbon (-60), Magicien (-400), Livres cadeau (-450)

Au niveau Recette : Photo (1857), Dons : + 5250 (moyenne de 13 euros par enfant) reversée aux classes pour la coopérative de classe.

Reste : 2100 euros

5. Site Internet

Le site s'essouffle actuellement. Madame Nocerino (resp web pour Roux Tenon) précise que le site est actuellement hébergé par l'académie et qu'il y a eu de gros problèmes depuis un an avec les mises à jour. Le webmaster manque de réactivité et des données des années précédentes n'ont pas pu être récupérées.

Les nouveaux enseignants ne sont pas formés.